

WAZ
28.01.12

SPORT IN ESSEN

Tusem besiegt Allstars mit 38:22



Zum ersten Mal hieß es gestern Abend in der Sporthalle Margarethenhöhe: „Tusem gegen den Rest der Stadt“. Vor 700 Zuschauern besiegte der Zweitligist die im Internet

gewählten AllbauAllstars mit 38:22 (22:9). Dass sich die Profis durchsetzen würden, daran bestand natürlich nie ein Zweifel. Doch das Ergebnis stand letztlich nicht im Vordergrund.

Der Erlös der Veranstaltung kam Storp9, einem sozialen Projekt im Essener Südosten, zugute. Ebenso wie der Erlös der Versteigerung eines Trikots mit Unterschriften beider Mann-

schaften, das für 460 Euro den Besitzer wechselte. (Ein ausführlicher Bericht folgt in der nächsten Ausgabe).

Foto: Michael Gohl